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Perché Bikeconomy  

La Bikeconomy  è un fenomeno 
economico di enorme rilevanza, 
che da diverse fonti viene stimato in 
circa 500 miliardi nella sola UE (cfr. 
European  Cyclist  Federation ). 

 

È indispensabile un punto di 
riferimento di eccellenza per tutti gli 
stakeholder interessati  
(amministrazioni, aziende, istituzioni, 
enti pubblici, ecc.) . 

 

La nuova legge quadro sulla 
ciclabilità , emanata il 21 dicembre 
2017 e la legge n.2 del 11 gennaio 
2018, ratificano lõimportanza del 
fenomeno ma confermano anche 
lõesigenza di ottenere informazioni, 
dati, analisi, consulenze anche 
aggregate.  
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Con la costituzione dellôOsservatorio sulla 

Bikeconomy la Fondazione Masi - Osservatorio 

nazionale per lôinternazionalizzazione e gli scambi e i 

suoi partner,  intendono proporre sullo scenario di 

settore una centrale di produzione di conoscenze 

sui temi legati allôuniverso Bikeconomy che si 

proponga quale interlocutore privilegiato della 

Pubblica Amministrazione, dellôindustria e dei diversi 

attori operanti sul mercato di riferimento. 
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